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尊敬的老师们，同学们， 

    能够回到祖国的首都参加这

个”中国寻根之旅”夏令营，我感到

十分的荣幸和高兴。  我交了

许多新的朋友而且看了许多

名胜古迹。 虽然我以前去过

一些这次看到的地方，比如颐

和园和故宫，可是，这次和夏

令营的老师和同学们去仿佛

有些不一样。 至于那些我以

前从来都没有听说过的地方，

更是让我感到流连忘返。 

    第一次见到老师们和同

学们的时候，我心里有些紧

张。 心里打上了大大的几个问号。  “会有什么样

的活动，什么样的伙伴？  老师们会怎么样？  我

会听懂他们讲的中文么？”  然而，活动一开始，我

的一切疑虑就全部消失了。  一切都是那么自然，既

开心又感到骄傲，为中国的历史和今天骄傲，也为我

有幸参加这次夏令营感到骄傲。 

    从我们咿咿呀呀不成调地练歌到我在闭营式的

那天晚上发言和大家一起跳舞，从著名的天安门和

故宫到有特色的周口店和中华民族园，从第一次吃

蝗虫到品茶看京剧绝活，这些事情都给这个夏令营

添加了欢乐。 不去长城非好汉，长城是一定要登的。 

我们发现了景泰蓝是要花费多么多的时间和精力。

上午看了武术表演，下午去了中华民族园参加了泼

水节，弄得一车人都像落汤鸡一样。我头一次真正仔

细的看了看颐和园长廊里的画和认识到中国学校的

模样。  这可能是我唯一的一次到清华大学里“禁

进”的地方去参观。 就这么一个星期，它充满了知

识和乐趣，一转眼就过去了。 

    这个星期让我印象最深的是游览故宫和闭营式

的那两天。 

星期五，天气挺好，有些热，我们先到了天安

门来留影，然后接着就去了故宫。  在那里，叶老师

给我们讲了故宫的历史和一些故事：故宫有九千九

百九十九个房间因为天宫里有一万间屋间，理所当

然，地上的任何建筑就当然不能有超过一万个房间

的。  皇帝走到那，总是会有大臣和太监们跟着。  

皇帝是天子，怎么能跟太监走同一道门那？  当然，

皇帝是走中间的那道门，皇后、贵妃就得走一道旁

门，和大臣们一样。 那么翻译，外使，奴才都走那

道门那？   那就是为什么故宫

里得每一个院子里都有那么多道

门的原因。还有，不知发没发现，

除了御花园里，故宫里是没有

树的，那是因为怕失火。  我

认为这些事情都能让我们更

加了解中国的五千年的历史

和文化，这毕竟是个“寻根之

旅”么。   

星期六已经到了，这将是我们

倒数第二天的夏令营了。上午

去了多山多水的圆明园和看

了一个精彩的武术表演。  武

术学校里的学生虽然都是业

余的，表演的却十分精彩。  就连他们的基本功都能

够让我们倒吸一口气。  他们给我们表演了刀，枪，

剑，的用法和许多不同的拳；北拳，南拳，太极拳。  

晚上，我们都到雪莲假日饭店去休息。大家都十分的

累，有些人在椅子上，有些人在床上，很多都睡着了。  

李老师昨天告诉了我，今晚要发言，所以我在邹老师

的帮助下在那里忙着准备发言的东西。  

坐到会议室里，我看着那些领导，那些老师和学

生们，那紧张的感觉又回来了，心里感觉像有一只想

飞翔的小鸟在伸展翅膀。  该我发言时，我听到了我

的一些朋友们在下面给我喝彩，心里感到好一些。  

我已经上去了，后退已经太晚了，就只好硬着头皮照

着我昨晚想好的那些词去说，我感到越说越简单，越

自然。  当最后两个字出口之后，我听到了老师们，

学生们为我鼓掌，心里的小鸟飞出去了，一种骄傲的

感觉因小鸟之走也出来了。  在那一刻，我记起了一

个星期我所经历的一切，我所学到的一切，美好的一

个星期结束了，我将要回到美国了，不自的，内心有

点难过。  可再一想，我将会记着这一个夏令营，学

到了那么多，我应该高兴，为什么要难过呢？

我觉的这次夏令营办的棒极了！  衣，食，住，

行，所有的一切都让我难以忘怀。  我最珍爱的是那

本影集，应为它让我随时随地的看到那些新朋友和

名胜古迹。  我回到美国之后，十分想再回去和夏令

营的学生、老师们再一次逛逛北京，再一次看看我的

祖国。  我觉得，这个夏令营是我去过最好，最有趣

的一个。这次我学到了许多事情，而且我觉得我好像

长大了不少。  我真正的希望明年我能再有一个这

样好的机会回到北京，再参加一次这个夏令营。 

我喜欢夏令营 
02A2 团成员 霍昕彤 Mae Huo（NY)  


